



## SAUSHEIM

*D'argent au gril de sable, la queue en pal vers le chef, soutenant un croissant montant de gueules.*

Sausheim possédait ces armoiries dès la fin du XVII<sup>e</sup> siècle ; le croissant de lune était son emblème, le gril est l'attribut de saint Laurent, patron de l'église.

Le village apparaît en 829-830 sous la dénomination « Souuinashaim ». Du XIV<sup>e</sup> siècle aux traités de Westphalie il a appartenu aux Habsbourg.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1939-1945 (Décision n° 64 du 11 novembre 1948).

SOURCES : *Arm. gén.*, p. 347, n° 117 ; enquête de 1859 : « une demi-lune ».